

Confinement le 16 mars 2020

.... le jour où je suis devenue vieille....

Le 16 mars 2020, un comité de « vieux » sages déclara le confinement de la population, et pria les plus de 65 ans de rester chez eux, par souci de protection.

Le choc fut rude.

Jusqu'à présent, je ne fonctionnais pas encore en mode « vieux » et comme l'a si bien écrit Simone de Beauvoir:

« Avant qu'elle ne fonde sur nous, la vieillesse est une chose qui ne concerne que les autres, ça ne nous arrivera pas. »

Dubitative, je me posai alors la question:

Où se situe la frontière du vieux?

Je sombrai dans une sorte de léthargie de questionnement et cette stigmatisation me plongea dans une inertie totale.

J'allai jusqu'à renoncer à aller dans mon jardin jeter un coup d'œil à ma Bee Home ...petite maisonnette d'abeilles sauvages qui cloisonnent savamment leurs larves en prenant soin de leur déposer une petite quantité de miel pour subsister, grandir, et se transformer à leur tour en abeilles butineuses le printemps suivant.

Après avoir suffisamment cogité, un soudain regain de vitalité me fit subitement rebondir. Un déclic créatif émergea de mon esprit. J'allais façonner des personnages confinés en terre d'argile.

J'aurais tout aussi bien pu me lancer dans les rangements selon la méthode de la prêtresse japonaise Marie Kondo, activité qui aurait certainement contribué à alléger mon esprit et mon espace, mais hélas, je dois avouer que je n'ai jamais eu de prédilection pour ce genre d'activité, cependant fort utile, je le reconnais, surtout pour la génération suivante.

C'est dans une quiétude absolument exquise que je façonnai mes personnages d'argile.

Le déconfinement allait bien arriver un jour...et ce jour arriva....chaotique, avec ses incertitudes et son lot de tracas...jusqu'à quand?

Mais n'oublions pas que:

« Le plus lourd fardeau, c'est celui d'exister sans vivre. »

Victor Hugo

Alors Vivons!

Le soleil finit toujours par revenir.

Marie Gobat